

PRESSEMITTEILUNG

Rückzug der Bewerbung für das Amt des Seniorenbeauftragten

Mit sofortiger Wirkung habe ich meine Bewerbung für die Stelle der ehrenamtlichen Seniorenbeauftragten der Landeshauptstadt Magdeburg zurückgezogen.

Die Gründe für diese Entscheidung liegen zum einen in dem sehr langen Verfahrensweg (ursprünglich sollte am 03. Dezember letzten Jahres der Stadtrat über die Besetzung entscheiden) sowie den Begleitumständen. Es hat mich teilweise schon sehr verwundert, wie mit Menschen umgegangen wird, die sich ehrenamtliche für die Stadt und ihre Bewohner, in diesem Fall die wachsenden Bevölkerungsgruppe der Senioren, einsetzen möchten.

Zum anderen ist ja die Einrichtung eines Seniorenbeirates der Landeshauptstadt Magdeburg geplant bzw. die entsprechende Drucksache bereits auf dem Beratungsweg durch die Ausschüsse und zur Beschlussfassung im Stadtrat. In der Konsequenz wird damit die Stelle des ehrenamtlichen Seniorenbeauftragten relativ zeitnah abgeschafft.

Die in diesem Zusammenhang gemachten Erfahrungen, vorrangig die vielen positiven Reaktionen auf meine Bewerbung, haben mich darin bestärkt, weiter eine aktive Rolle in der Seniorenarbeit und -politik der Landeshauptstadt Magdeburg in anderer Funktion anzustreben.

All denen, die meine Bewerbung unterstützt haben, an dieser Stelle herzlichen Dank dafür.

Petra Schubert
Till-Eulenspiegel-Ring 78
39120 Magdeburg
Tel. 0391-2589107

21.04.2010